

8年学年通信

飯塚市立小中一貫校幸袋校8学年
第28号 令和3年10月18日(月)
文責：藤川 千都

第5回文化祭 生徒会テーマ

『我夢者羅』

～一人ひとりが光り、みんなで輝く文化祭～

秋晴れの先週金曜日。待ちに待った文化祭を、無事に開催することができました。

約2週間という短い取り組み期間の「ボディパコンクール」も、ボディパ委員を中心に一致団結して取り組んだ成果が十二分に発揮され、どの学年も素晴らしい演奏を披露してくれました。

コンクールの結果は、7、8年生は全学級『銀賞』を受賞。9年生が1組、2組とも『金賞』を受賞し、さらに、9年1組が『グランプリ賞』を受賞しました。

9年生の演奏は、どちらの学級もたくさんのアレンジがされている上に、1つ1つの動きもとても大きく、見ていて「スゴいよね~!!」としか言いようがないほど素晴らしいものでした。8年生としては、先輩方に良いお手本を見せてもらった気がします。

さて、文化祭という大きな行事が終わりましたが、2学期はまだまだまだたくさんの活動が続いていきます。寒暖の差も大きくなる時期です。お互いに声をかけ合いながら、学校生活を送っていきましょう!!

<8年1組>



<8年2組>



【自学の3行日記より】

○今日(15日)は文化祭がありました。ボディパが成功してよかったです! ヤッター! [TA]

○今日、文化祭がありました。今までで一番いい演奏になったと思います。 [TK]

○今日は文化祭がありました。1番前で緊張したけど、本番が1番動けたので良かったです。 [HK]

○ボディパ練習でいろいろと振付が変わって、覚えるのに苦労したけど、何とか大きな失敗することなく終えることができました。 [NT]

○ボディパの練習の時に、いろいろとみんなが意見をくれて、最高のボディパが仕上がったので良かったです。 [KN]

○文化祭では(ボディパ)の結果は銀賞だったけど、今までの中で1番頑張れたと思います。 [TN]

○今日は文化祭でした。(クラスの)皆で頑張れてよかったです。 [MS]

○文化祭、すごく楽しかったです。9年生のボディパのクオリティがすごくて驚きました!! [AH]

○文化祭、めちゃくちゃ楽しかったです。来年は金賞とれるように頑張ります。 [YM]

○文化祭楽しかったけど、めちゃくちゃ疲れました。家に帰って、即、寝ました。先輩たちにとって最後の文化祭が良い形で終わって、とても良かったです。 [MA]

○文化祭(ボディパ)が終わったので、気持ちが楽に(ホッと)なりました。 [SK & YY]

○(中学生になって)初めて一日中文化祭をして、楽しかったです。 [TM]

○来年が(中学校)最後の文化祭と思うと、早く感じます。 [KM]

○土日(に)部活に行った時、本当に寒かったので、月曜日は冬服を着ようと思います。 [TM]

【先週からのステキさん】



1組 松岡さん



見よ！本気の1組！！

「1回の掃除では何も変わりませんが、積み重ねることで信頼が変わっていく。」 by 鍵山秀三郎
松岡くんは、毎日階段のふき掃除をしています。そして、信頼を積み重ねている生徒です。今日も彼が一生懸命ふき掃除する姿は**ステキ**。こんな姿は、見ようと思わないと見えません。あなたの隣にも、ステキを積み重ねている人がいますよ？

今日の理科の時間、明日の単元テストに向けて20分ほど自習の時間をとりました。どうすれば集中して取り組めるかクラスで考えた後のこの集中力!! なんて**ステキ!** 授業中、私語をしまったり、眠ってしまったりう人がいて注意されてしまうこともありますが、今日1組さんの本気を見せてもらいました。一つ一つの授業を大切にできるクラスにしていきましょうね。



1組 松野先生、

2組 坂本先生

いよいよ本番!これまでのみんなの頑張りを、そして悩みを一番近くで見守ってきた担任の先生方。最後の練習を見つめ、エールを贈るお二人の温かいまなざし。とても**ステキ**でした。今日はみんなが主役。担任の先生方のお言葉を胸に、心あわせて全部出し切ろうぜ。今日、すべてが思い出に変わる日。



ボディパ実行委員長：1組 副島さん & 2組 黒田さん

ボディパコンクール。どちらのクラスも素晴らしかった。今日は**みんなステキ**だった! 学級の実行委員長として頑張った2名。本当に**ステキ**。
「みんなを束ねるのは大変でした。今日はみんな気持ちを一つに頑張れたと思います。」 by 副島さん
「毎日の練習は大変だった。ふりつけも難しかったけど、今日の2組は完璧でした。」 by 黒田さん
お疲れさまでした!!